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Gesamtschulen: Aufnahme von Schüler*innen aus Nachbargemeinden 

Anfrage der Ratsfraktion DIE LINKE vom 1. Februar 2016 
 
 
 
 

Sehr geehrte Frau Warnecke, 
  
in Wuppertal fehlen nach wie über 300 Plätze an Gesamtschulen. Dennoch werden Kinder 
aus Nachbargemeinden in Wuppertal an Gesamtschulen aufgenommen. Dass dies nach 
Schulgesetz möglich ist, steht außer Frage. Dass Schulleitungen Gründe für ihre 
Entscheidungen haben, ist sicherlich so. Ob es allerdings in der derzeitigen Situation des 
Mangels sinnvoll erscheint, muss diskutiert werden. 
  
Daher bittet die Fraktion DIE LINKE um die Beantwortung folgender Fragen: 
  

1. Wie viele Kinder aus Nachbargemeinden haben die Wuppertaler Gesamtschulen in 
den letzten drei Jahren aufgenommen? Bitte aufgeschlüsselt nach jeweiliger Schule 
und Jahr 

2. Wie viele Wuppertaler Kinder besuchen Gesamtschulen in Nachbargemeinden? 
3. Wie sieht die Stadtverwaltung die Aufnahme von Nicht-Wuppertaler-Kindern bei 

anhaltendem Mangel an Gesamtschulplätzen, besonders im Wuppertaler Osten? 
  
Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gunhild Böth 
Mitglied im Ausschuss für Schule und Bildung 
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